

► SINDICAL

CCOO gana las elecciones sindicales en la constructora Avintia

REDACCIÓN / ALBACETE

Comisiones Obreras ha ganado las elecciones sindicales celebradas la semana pasada en la empresa constructora Avintia Proyectos y Construcciones S.L. en Albacete.

Después de unos meses de intenso trabajo sindical en el centro de trabajo, ha concluido el primer proceso de elecciones sindicales en la empresa constructora Avintia en la provincia de Albacete, en el que la candidatura de CCOO de Construcción y Servicios de Albacete ha sido la única que han aceptado los trabajadores, y en la que se ha elegido a un representante de los trabajadores en la empresa y en la provincia, según señalaba el responsable de CCOO Construcción y Servicios de Albacete, Ramón Córcoles.

PARTICIPACIÓN. El sindicato valora la participación de los trabajadores en este proceso de elecciones sindicales, así como el respaldo y la confianza que han depositado en CCOO, lo que refuerza el compromiso y la responsabilidad del sindicato para la consecución de mejoras y avances para el conjunto de la plantilla de la empresa y también de las subcontratas, donde existen carencias de derechos laborales.

Es el primer proceso de elecciones sindicales que se celebra en Avintia en Albacete, donde la empresa va a hacer un proyecto de edificación de viviendas de gran magnitud.

► ASOCIACIONISMO

La Asociación de Celiacos realizará una quedada en La Pulgosa

REDACCIÓN / ALBACETE

Con motivo de la proximidad del Día Nacional del Celiaco (27 de mayo), la Delegación de Albacete ha propuesto realizar una quedada en La Pulgosa, el sábado 4 de junio, a partir de las seis de la tarde, «para pasar una tarde juntos y compartir nuestra merienda».

Los responsables de la asociación intentarán reservar con antelación algún banco, junto con alguna mesa plegable, cerca del restaurante de La Pulgosa, donde pondrán una bandera de la Asociación, para ser fácilmente localizables.

En esta ocasión, cada uno llevará su merienda y su bebida y se podrá compartir lo que lleve cada uno, pudiendo ser dulce o salado (bizcochos, aperitivos variados, patatas fritas, tortillas, etcétera). El objetivo de esta merienda es el de conocer a los nuevos socios.

Los arquitectos solicitan crear nuevas líneas de autobús circulares

El Colegio Oficial presentó sus propuestas al grupo de trabajo sobre Integración social y corrección de desigualdad del Consejo Social y de Sostenibilidad del Consistorio albacetense

• Consideran que se deberían realizar cambios de circulación en la ronda intermedia de la ciudad que va desde la calle Alcalde Conangla a la Avenida Ramón y Cajal.

N.G.M. / ALBACETE

El Ayuntamiento de la capital albacetense creó tres grupos de trabajo para definir las medidas que se llevarán a cabo a través de la partida presupuestaria de 700.000 euros destinada al Consejo Social y de Sostenibilidad para este año. Medio ambiente y espacios urbanos, Integración social y corrección de desigualdades y Promoción de la movilidad sostenible son los tres grupos de trabajo que coordinan los grupos de la oposición (PSOE, Ganemos y Ciudadanos), y diferentes colectivos ya han presentado sus propuestas en cada uno de ellos. El Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha en su demarcación de Albacete dio a conocer un primer documento y, ahora, ha realizado una segunda propuesta para el grupo de Integración social y corrección de desigualdades.

En ese sentido, los arquitectos solicitan la creación de nuevas líneas de autobús circulares que circunvalen la ciudad en las dos direcciones permitiendo una fácil conexión con otras líneas de autobuses que lleguen tanto al centro como a los barrios más alejados del mismo.

Para ello, explican en el documento presentado, es necesario definir la jerarquía viaria de la ciudad potenciando las rondas concéntricas, rondas que en la actualidad «no funcionan como tal al existir discontinuidades, bien porque físicamente no tienen conti-



Imagen de archivo de varios usuarios que suben a un autobús urbano. / R.S.

nuidad, como ocurre en el extremo oeste de Circunvalación; bien porque la continuidad se produce con una vía de diferente jerarquía, o bien porque los sentidos de circulación actuales no permiten recorrerlas en su totalidad, como es el caso de la ronda intermedia», siendo la ronda intermedia la que recorre las calles Alcalde Conangla, Batalla del Salado, Arcángel San Gabriel, Arquitecto Vandelvira, Hermanos Jiménez, Arquitecto Julio Carrilero y Ramón y Cajal.

CAMBIOS. Los arquitectos afirmaron que para el mejor funcionamiento de las nuevas líneas de autobús circulares que proponen «se debería prolongar la ronda externa, que se corresponde con Circunvalación, en sus extremos en-

lazando con el Paseo de la Cuba, así como realizar cambios en los sentidos de circulación de la ronda intermedia de manera que pudiera recorrerse en su totalidad».

El Colegio de Arquitectos advirtió que algunas propuestas pueden asignarse a otras áreas, como Movilidad, pero esto no debe implicar que se desechen como prioritarias.

► Bono taxi para las pedanías

Para que no exista discriminación entre los albacetenses que residen en las pedanías y los que lo hacen en la capital, el Colegio Oficial de Arquitectos se adhiere a la propuesta realizada en materia de transporte dirigida a los vecinos de los barrios rurales. Los arquitectos apuestan por recuperar o crear un servicio de bono taxi que permita el traslado de los albacetenses que viven en las pedanías albacetenses a la capital con la creación de un servicio que cuente con vehículos adecuados a la demanda existente.

Añaden en la propuesta presentada al grupo de trabajo sobre Integración social y corrección de desigualdades del Consejo Social que lo idóneo sería que este servicio contara con una regulación horaria y de recorrido que permita su optimización económica y, por ende, su sostenibilidad.

Proponen mejorar la iluminación y ampliar las paradas de bicis

Los profesionales señalan que se debería renovar el alumbrado en el barrio Hospital

N.G. / ALBACETE

El Colegio Oficial de Arquitectos de Castilla-La Mancha en su demarcación de Albacete también propone, dentro de las medidas presentadas al grupo de Integración social y corrección de desigualdades, mejorar la iluminación en determinados barrios donde en la actualidad es «insuficiente». En este sentido, hacen referencia al barrio Hospital, considerando que mien-

tras en unos barrios falta iluminación en otros sobran farolas. Indican que esto «no solo es una discriminación entre barrios, sino que además crea problemas de inseguridad y dificulta la movilidad de las personas con visión reducida».

Por otro lado, solicitan la instalación de más paradas de bicicletas de préstamo, sobre todo, para los barrios periféricos de la capital albacetense.

Abogan por dar mayor versatilidad al uso del espacio urbano

Plantean convocar concursos de ideas para establecer acciones de carácter permanente

N.G. / ALBACETE

Los arquitectos albacetenses también solicitaron que se convoquen concursos de ideas para dar mayor versatilidad al uso del espacio urbano. Explicaron que los barrios de la capital albacetense acogen anualmente actuaciones temporales para celebrar sus fiestas y, en su opinión, éstas «deberían ser estudiadas para conseguir que se transfor-

men y pasen a tener carácter permanente».

El Colegio Oficial de Arquitectos de la región en su demarcación de Albacete propone que «mediante la previa evaluación de las necesidades de los barrios», se puedan realizar concursos de ideas que enriquezcan el espacio urbano dándole mayor versatilidad en su uso para todo el año.